



令和5年4月28日 (No.2)

小金井市立南小学校

T E L 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

『子供たちの健やかな成長のために』

校長 檀原延和

新緑とつつじの花が美しく映え、野川沿いのホトトギスの美しい鳴き声が心地よく耳に響く季節となりました。



校庭入口のつつじ

小学生になって間もない1年生も、本人の頑張り、保護者の方々のご協力、6年生のサポートなどのおかげで、少しずつ小学校生活に慣れ、26日からは、楽しみにしていた給食も始まりました。2年生以上も、新しい学級での生活が軌道にのり、クラブ活動や委員会活動もスタートしました。4月に抱いた初心を大切にして1年間過ごしてほしいと思います。ただ、この5月は、新学期に気を張ってきた疲れが出てくる時期もあります。明日から4年ぶりの行動制限のないゴールデン・ウィークが始まりますが、心身ともに休養をとることも大切にしていただければ幸いです。また、最近のお子様の様子で気になることがございましたら、お気軽にご相談ください。教員の他、スクールカウンセラー(SC)が週3日勤務しております。5月から新しいスクールソーシャルワーカーも着任します。SCの勤務日や電話番号は、次頁の行事予定表下をご覧ください。

5月13日(土)に今年度1回目の学校公開を実施します。通常授業や全校たてわり活動、ゲストティーチャーを招いてのセーフティ教室や薬物乱用防止教室、保護者様対象のスマホ安全教室も開催されます。生き生きと頑張っている子供たちの姿をご覧いただき、励ましの声をかけていただければ幸いです。詳しくは、別紙「学校公開のお知らせ」をご覧ください。

第1回学校運営協議会が、4月24日(火)に開催されました。前回、承認していただいた令和5年度の教育課程を基に、今年度の学校経営方針や学校組織、教育活動の様子、周年行事に向けての取組等について学校から説明し、協議及び意見交換が行われました。その中の話題の一つとして、教職員の働き方についても意見が交わされました。そのご意見は、「先生たちに心や時間のゆとりがなければ、子供たちによりよい教育やかかわり方を行うことはできないのではないか。」という内容でした。平成31年1月の中央教育審議会の答申で、当時の文科大臣から「皆さんの住む地域の学校で、教師たちが毎日子供たちの前で生き生きと教壇に立てるよう力を合わせていきましょう。そして、これからも優秀な若者が教師になりたいと思えるよう、教師の仕事をより魅力的なものにしていきましょう。」というメッセージが出されました。本校でも、都教委や小金井市教育委員会の指導の下、「学校における働き方改革」を推進し、教職員が、ライフ・ワークバランスを大切にしながら、やりがいをもって仕事を続けられるように努力しているところです。教師一人一人が心身共に健康でなければ、子供の健やかな成長を支えることはできないということが「働き方改革」の目的の根底にあります。昨年度からの取組と合わせ、いくつかお知らせいたします。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

【配布文書のペーパーレス化や省力化の推進について】

- 学校だより等の配布文書は、デジタル配信を基本とします。献立は、毎日ご家庭で利用することが多いので、紙で配布します。
- 5月より、学年ごとの「学年だより」をなくし、学校だよりの中に含めて発行します。

【教員の勤務時間及び電話受付時間について】

- 教員の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分です。時間外に勤務している教職員もありますが、緊急性を要する内容を除き電話対応時間を、午前8時～午後6時とさせていただきます。勤務時間外は、電話対応できない場合もありますので、ご理解ください。